

# Feuerwehr stellt Christbaum auf

**Forsthart.** (jr) Es weihnachtet bereits am Kirchplatz. Eine rund neun Meter hohe Nordmantanne weist auf das kommende Fest hin. Der Christbaum am Rathausvorplatz wurde von Robin Lindinger und seinem Team der Freiwilligen Feuerwehr aufgestellt. Im Laufe des Freitags bahnte sich der Traktor mit dem Baum den Weg zu dessen Bestimmungsort. Gespendet wurde die große, dichtbewachsene Nordmantanne von Familie Lautsch aus Forsthart. Es dauerte nicht lange, dann hatte man die grüne, weit über eine Tonne schwere Pracht von der Ladefläche gehoben und der Baum mit Millimeter-Arbeit in die vorgesehene, ein Meter tiefe Öffnung abgesenkt. Mit verschiedenen Holzkeilen wurde das Weihnachtssymbol verankert und fixiert.

Damit die Lichter am Christbaum pünktlich zur Adventszeit wieder prachtvoll erstrahlt, haben die Floriansjünger am Freitag die zahlreichen Lichterketten mit rund 10000 LEDs angebracht. Zahlreiche rote und goldfarbene Kugeln, die vor längerer Zeit auch von der Feuerwehr angeschafft und gespendet wurden, zieren den Christbaum.

Bürgermeister Siegfried Lobmeier hob gegenüber unserer Zeitung das besondere Engagement der Feuerwehr hervor. „Jetzt kann im Prinzip der Winter und vor allem die Adventszeit kommen.“



Das Aufstellen des Baumes in „Teamwork“.

Foto: Josef Regensberger